



Santiago, 26 de agosto 2025

Estimadas Familias de 2° básico:

De acuerdo al protocolo del Colegio con respecto a pediculosis, cumplimos con informarle que en el nivel de 2° básico, se pesquisó un caso positivo, por ello rogamos a usted tomar las siguientes medidas.

1.- Revise cuidadosamente la cabeza de su hijo; en caso de encontrar el parásito en cualquiera de sus formas (piojo o liendre), actúe como se indica:

- Usar loción o crema en base a Permetrina al 1 % (ej. Kilnits<sup>®</sup>), Deltametrina al 0,2% + B. de Piperonilo al 25% (ej. Launol<sup>®</sup>) u otros repelentes recomendados por el Ministerio de Salud.
- Aplique este producto sobre el cabello seco y déjelo actuar de acuerdo a indicaciones del envase.
- Luego lave el pelo con un shampoo corriente y cepíllelo con un peine de dientes finos de acero quirúrgico.
- Para facilitar el desprendimiento de las liendres, se puede usar en el último enjuague una cucharada de vinagre en el agua.

2.- Luego revise nuevamente la cabeza, para extraer manualmente los parásitos muertos, piojos y liendres que aún quedan en el cabello. Este procedimiento debe realizarse cada 2-3 días, durante al menos 2 semanas.

Esta revisión debe ser minuciosamente, separando el pelo y retirando liendre por liendre; es muy **IMPORTANTE** retirar **TODOS** los huevos (aún aquellos que le parezcan estar muertos) porque si queda **UN HUEVO**, a la semana tendrá parásitos vivos nuevamente y todo su esfuerzo habrá sido en vano.

3.- El mismo día del tratamiento, no olvide **LAVAR** el uniforme y toda la ropa de vestir, la ropa de cama, limpiar audífonos y otros objetos personales del niño.

4.- El tratamiento debe ser realizado **POR TODOS** los miembros de la familia y personas que viven en su casa y debe repetirse 10 días después para evitar una nueva reproducción.

La idea es prevenir contagios y la propagación entre los niños del curso, por lo tanto necesitamos el compromiso de todos los alumnos y apoderados para lograr controlar este problema de salud.

Finalmente, le sugerimos mantener el pelo corto y/o tomado en el caso de las niñas y revisar el pelo periódicamente.

Agradecemos de antemano su colaboración

Se despide cordialmente,

Equipo de Enfermería  
Colegio San Ignacio El Bosque